

Pour les parachevements de notre nouvelle construction nous avons sollicité l'entreprise "Groupe L'Honneur" suite aux recommandations de notre architecte.

Électricité, sanitaire, chauffage, plâtrage, chapes et pose carrelage, ...

En ce qui concerne l'électricité, nous avions des demandes bien spécifiques comme le câblage pour internet en prises LAN ainsi que le câblage pour la télévision numérique. Tout a été bien sûr réalisé.

Pour le sanitaire, chauffage et la ventilation mécanique, nous avons été très bien conseillé.

Nous avons pu également constater une bonne épaisseur de plâtrage et ce dans toute la maison. À ce sujet, quelques mois après notre emménagement quelques fissures sont apparues, ce qui est tout à fait normal. Elles ont été réparées ⇒ service après vente de qualité.

À ce niveau des chapes et pose carrelage rien à redire si ce n'est qu'un excellent travail.

En conclusion, Monsieur L'Honneur est une personne de parole (délai respecté, ...) mais aussi un homme qui suit ses chantiers ce qui était très important pour nous. Il sait aussi s'entourer de personnes compétentes tout comme lui. Il est à l'écoute du Maître d'Ouvrage. Ses prix sont très corrects et les finitions sont d'une qualité irréprochable.

Monsieur et Madame CORBAYE  
d'Hagmoul.

 